

29/9/23



DOS HERMANAS

GRUPO MUNICIPAL

PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 29 Septiembre de 2023

Buenos Días, siendo hoy viernes 29 de Septiembre, podemos decir que ha finalizado la época estival, lo cual lamento enormemente no solo por la finalización de las vacaciones, sino por que este Ayuntamiento ha dejado sin vacaciones a cientos de jóvenes de este municipio, jóvenes que veían en dicho programa una vía de escape para salir de este angustioso verano y de estas temperaturas sofocantes a las que nuestro municipio se enfrenta.

La delegación de juventud ha dejado sin vacaciones a nuestros jóvenes, los cuales deseaban con todas sus fuerzas disfrutar del verano, para nosotros los jóvenes, el Verano es la espera a todo un año de trabajo constante, es como antes he dicho nuestra vía de escape, y nuestra ilusión para esforzarnos el resto del año, enfocados en que ese momento llegará, ustedes no pueden quitarle esta ilusión a los jóvenes que son el futuro de nuestra ciudad y que merecen tener sus vacaciones.

Sabemos que ha habido un incremento en el aumento generalizado del coste de los viajes, aun así dicha condición no es excusa para privar a nuestros jóvenes de sus vacaciones, esto es algo que ya se preveía desde hace tiempo, por que cuando se trata de una obra faraónica como el palacio de exposiciones y congresos o el rascacielos de Entrenúcleos ahí sí hay dinero (ha pesar de la subida más elevada aún si cabe, de los costes de los materiales de construcción) sin embargo, cuando se trata de dar a los jóvenes el verano que merecen aquí ya no hay dinero y han subido los costes. Pues me gustaría señalar que los costes van y vienen, estos fluctúan pero he de decir que el verano de estos jóvenes ni va ni viene ni tampoco fluctúa y este pasado no va a volver.



Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA:**

¿Que ha ocurrido en este Ayuntamiento para no ser ni diligente ni previsor a la hora de sacar una licitación realista que se ajuste al incremento de los costes de este servicio y de esta forma no dejar sin verano a cientos de jóvenes, por que no han hecho una licitación de urgencia?

Andrés Ortiz Lorca
Concejal del Grupo Popular

